
令和元年第２回　築上町議会定例会　一般質問
　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（令和元年 6月12・13日）

順番
（議席番号）

質 問 者
質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手

１、築上町の方向性に
ついて

①築上町はどのような方向性に向かって、まちづ
くりをすすめているのか

②その方向性の周知はどのようにしているのか

町長
副町長
担当課長

２、防災対策について ①火災時において築城基地との協定はどのように
なっているのか

②消防団員に対しての連絡方法で、メール等の活
用は、どのようになっているのか
　

町長
副町長
担当課長

３、合葬墓について ①築上町では、合葬墓の計画はないか

町長
副町長
担当課長

１、教育行政について ①築上塾（土曜講座）の効果検証と今後について
問う

②町立小学校の規模適正化について、教育委員会
での議論はなされているのか

③不登校の児童生徒及びその保護者の相談体制は
機能しているか

④不登校児童生徒への学習の機会をどのように確
保するか

⑤子育て世代包括支援センターの設置を求めたい
が

町長
教育長
担当課長

２、築上町地域公共交
通網形成計画について

①本計画の冒頭に記載されている「望ましい公共
交通の姿」とは

②計画の効果検証をどのように実施するのか

③椎田駅、築城駅の無人化に伴う町の対応策は

④コミュニティバスを含むバス事業の利便性の向
上を複数回謳っている　早急な取り組みを

町長
副町長
担当課長

1
（１１）

武道　修司
議員
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（１）

宗　晶子
議員
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質 問 者
質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手

１、築城の火災で気づ
いた事について

①水の対策について

・消火栓を複数使うと圧力が低下する件

・防火水槽がすぐ無くなる件

・池等の水源が遠い件

②自衛隊への要請をもっと早くできないか

町長
担当課長

２、有害鳥獣解体処理
施設について

①期限つきで設置してたが、期限後どうするのか 町長
担当課長

１、移動販売を利用し
て楽に食材購入できる
町づくりについて

①メタセの杜を活用して移動販売する考えは
　

町長
副町長
担当課長

２、コミュニティバス
の運行について ①高齢者の運転免許返納者が増えていると聞く

が、バスの経路、時間等の見直しをする考えは

町長
副町長
担当課長

３、築城支所の活用に
ついて

①令和２年１２月に本庁舎完成後、築城支所をど
のように使用するのか

②社会福祉協議会の風呂はどうするのか

町長
副町長
担当課長

１、改定子ども・子育
て支援法について

①これまで、教育保育給付に含まれていた食材費
が、公的給付から外されて実費徴収の対象となる
が、どう対応していくのか

町長
担当課長

２、水道料金について
　
　

①福岡県で一番高い水道料金について
町長
担当課長

３、し尿処理施設建設
工事を巡る談合汚職事
件について

①再発防止と事件が発生した原因分析について
町長
担当課長

４、Ｆ－２戦闘機墜落
の事故原因について

①４月１８日に、築城基地滑走路突端に引き揚げ
後、基地内の倉庫に移動されていると報告があっ
たが、その後、墜落の原因分析は進んでいるか

町長
担当課長
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（４）
池亀　豊

議員
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田原　宗憲
議員
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信田　博見
議員
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質 問 者
質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手

１、通学路の安全につ
いて

①悲惨な事故で子どもの命が奪われている
町の対策（指導）は

町長
教育長

２、我が町の進む方向
は

①何を護り、何を削るのか

②改革と発展
町長

３、一連の不祥事につ
いて

①不祥事の内容は

②責任の所在は（決裁権は）

③今後の対策

④処分の方法について

町長
副町長

１、不祥事について
①何が起きたか

②なぜ起きたか

③今後どうする
  責任と再発防止策は　政治倫理条例は

町長

２、庁舎建設について
①合併町の象徴となり、築上町発展に貢献するも
のになれるか

②問題点が残らないか

町長

6
（５）

工藤　久司
議員
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（２）

小林　和政
議員


